

Noticias

Exitosamente se realizó el 14º. Congreso Internacional de Metodología de la Ciencia y de la Investigación para la Educación de manera virtual a través de la plataforma Zoom.

Del 28 al 30 de octubre de 2021 se realizó el 14º. Congreso Internacional de Metodología de la Ciencia y de la Investigación para la Educación con la temática “la Metodología, la Investigación y la Educación, entre la presencialidad y la virtualidad.” Participaron 43 trabajos con exposiciones orales en video sobre los temas de Metodologías alternativas en la educación básica, las Metodologías alternativas en la educación media superior, superior y posgrado; Las Metodologías disruptivas en la formación de docentes, Así como en las Metodologías disruptivas en la investigación y generación del conocimiento en las ciencias, las tecnologías y las ingenierías, y temas libres. Se dictaron tres conferencias magistrales con la participación del Dr. Jesús María Salinas Ibáñez de la Universitat de les Illes Balears, España, con el tema *La investigación ante los desafíos de los escenarios de aprendizaje en el contexto del Covid 19 y del retorno a una nueva normalidad*. El Mtro. Antonio González Grez de la Universidad de Playa Ancha, Chile, con el tema *La disrupción tecnológica en educación y el perfil de competencias del docente*. Así como el Dr. Lorenzo García Aretio de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, España, y Cátedra UNESCO de Educación a Distancia, con su conferencia sobre *Enfoques educativos a distancia y digitales, antes de la pandemia, en la pandemia y después de la pandemia*. Las cuales puede ver por el canal de Youtube de la AMMCI:

<https://youtube.com/playlist?list=PLtB27cUCpTgcL6mkJuTBukhxPSj2RA96X>

Se presentaron tres paneles: uno sobre “*Escritura Epistémica*” donde participaron la Dra. Constanza Padilla Sabaté de la Universidad Nacional de Tucumán, Argentina; la Dra. Ingrid Contreras Ramírez de la Universidad de Los Andes, Venezuela; la Dra. Diana Capomagi de la Universidad Abierta Interamericana, B. A., Argentina y la Dra. Alma Domínguez del Instituto de Profesores “Artigas”, Uruguay, coordinadas por el Dr. Noel Angulo Marcial del Centro de Investigaciones Económicas, Administrativas y Sociales del Instituto Politécnico Nacional, México.

Otro sobre la temática “*Tendencias Recientes de la Comunicación Científica*” con la participación del Dr. Antonio Sánchez Pereyra, Director de Scielo México, la Dra. Rosario Rogel Salazar de la Universidad Autónoma del Estado de México, México,

y Dr. Joaquín León Marín, Director de Fundación Dialnet, Universidad de La Rioja, España, moderados por el Mtro. Claudio Amezcua de la Universidad Autónoma del Estado de México, México. Y el tercer panel sobre *Metodología de la Educación Disruptiva* donde participaron el Mtro. Carlos Valera de la Universidad San Martín de Porres. Perú, la Dra. Norma Patricia Rodríguez Mendoza del Instituto Politécnico Nacional, México, y la Dra. Eva Teba Fernández de la Universidad Camilo José Cela. Madrid, España, moderados por la Dra. Milagros Huamán Castro de la Universidad San Martín de Porres. Perú.

Así mismo se impartieron los talleres de “*Análisis del Sistema de Referenciación APA7 desde la perspectiva docente*” por la Dra. Norma Patricia Rodríguez Mendoza del Instituto Politécnico Nacional, México; el de “*Unificación de herramientas con la didáctica*” por la Dra. María de los Ángeles Cuellar Valencia de la Universidad Simón Bolívar, México; el de “El trabajo pedagógico y metodológico del área socioemocional en el aula” por el Mtro. José Dolores Tzec Reyes del Colegio Iberoamericano de Investigación en Psicología y Educación, México; el de “Estrategias para la resiliencia en tiempos de incertidumbre” por la Dra. Angélica López Aguilar del Instituto Politécnico Nacional, México; el de “Estrategias para la Formación de Equipos de Investigación y Líneas para la Generación y Aplicación del Conocimiento” por la Dra. Gloria del J. Hernández Marín (Universidad Autónoma del Carmen, México).

Invitación a pertenecer a la AMMCI

Hacemos una atenta invitación a quienes deseen pertenecer a nuestra asociación a ponerse en contacto con nosotros enviando un mensaje al correo electrónico profangel2010@gmail.com .

Felicitaciones a los nuevos maestros en ciencias de la Maestría en Ciencias en Metodología de la Ciencia y de la Maestría en Docencia Científica y Tecnológica del CIECAS-IPN

Extendemos la más amplia felicitación a los nuevos maestros en ciencias en Metodología de la ciencia y en Docencia Científica y Tecnológica por Centro de Investigaciones Económicas, Administrativas y Sociales del Instituto Politécnico Nacional.

¡Enhorabuena y que sigan cosechando triunfos!

15º. Congreso Internacional de Metodología de la Ciencia y de la Investigación para la Educación.

La Asociación Mexicana de Metodología de la Ciencia y de la Investigación, A. C. ha iniciado la organización del 15º. Congreso Internacional de Metodología de la Ciencia y de la Investigación para la Educación a realizarse del 27 al 29 de octubre de 2022 con sede en el Instituto Tecnológico de Lerma, Campeche, México, con la temática “**Metodología, Investigación y Educación frente a la modalidad híbrida**”.

¡Esperamos su participación!